



RECHAZA ELECCIÓN

PARDO REBOLLEDO TAMBIÉN DIMITE; ACUSA INSULTOS E INJURIAS

Ayer por la noche, el ministro Jorge Pardo Rebolledo presentó su renuncia a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Al igual que lo hiciera Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, Pardo Rebolledo especificó que su decisión la tomó para así evitar participar en la elección de los integrantes del alto tribunal, parte de la reforma judicial.

En su escrito, el ministro sostuvo que se encuentra orgulloso de su desempeño durante más de cuarenta años de carrera judicial.

Este proceso de preparación de los juzgadores, mismo que se pierde con la elección popular, lo habría llevado a separarse del cargo "no como un acto de conveniencia, sino de congruencia personal".

Finalmente, rechazó "enérgicamente las injurias, insultos e infundios de los que he sido objeto como integrante de la SCJN". —*Pedro Hiriart*